



笹川 最上カツ子さん

(取材・インタビュー) 加納 茂

植樹は力仕事で大変ですが、孫たち、そして多くの子どもたちがこの木の花のように、美しい心を持った人に育ってほしいです。



6月25日、約100余名の町民の参加を得て、盛大に植樹祭がおこなわれました。次第に姿ができてつつある農芸公園に、ツツジなど700本の植樹をし、皆汗を流しての奮闘でした。今後、年を重ね変貌する農芸公園、町民の安らぎと癒しの場所として大切にしていきたいものです。



町民植樹祭がおこなわれました。



東町 鈴木運蔵さん

(取材・インタビュー) 上嶋 和志

浅草の新聞さんには三社祭でお世話になっていました。歴史や文化において学ばべき点が多く、まず鹿追の子どものたちの交流に繋がればと思います。そこから色々な交流の輪が広がればと期待します。



7月12日、吉田町長、埴渕議長と3常任委員長で台東区役所を表敬訪問しました。鹿追町と台東区との間で、姉妹都市友好提携を結ぶことを前提とした協議を関係議員と行いました。平成10年より鹿追の神輿会「鹿翔」が、三社祭で神輿を担ぐことから始まった交流ですが、今後は姉妹提携をむすぶことによるお互いのメリットを充分に確認して、次の段階に進む事が重要になります。交流が一層深まることを確信させる訪問になりました。

浅草・台東区との交流を協議 台東区役所を訪問

編集後記



今期より、広報特別委員会に代わり広報広聴常任委員会がスタートしました。議会広報とミニ広報の企画編集は広報部会が行っています。写真は5人の部会員とそれを支える議会事務局の職員です。

(広報部会長 狩野正雄)

議会広報広聴常任委員会 広報部会

- 部会長 狩野 正雄
- 副部会長 武藤 敦則
- 部会員 加納 茂
- 上嶋 和志
- 山岸 宏